

## Schulleben



Foto: Schule

**EINEN AUSFLUG** mit Bewohnern im Rollstuhl des Pflegecentrums Mahlberg organisierten Schülerinnen und Schüler der WRS Kippenheim-Mahlberg. Während die Neuntklässler schon Kontakt hatten, war es für die Achtklässler das erste Mal, dass sie einen Rollstuhl schoben. Die anfängliche Unsicherheit war bald gewichen und eine lange Schlange aus Rollstühlen und Begleitern zog sich durch die Mahlberger Wohngebiete. Blühende Beete, Bäume in vollster Blüte von der Sonne beleuchtet, waren nicht nur für die älteren Menschen schön, auch die Jungen spürten diesen erwachenden Zauber. Über eine Stunde zog die Karawane durch die Straßen bis sie wieder wohlbehalten am Altenheim ankam.

Autor: bz